



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい

『さかきっ子』の育成」

夏休み明け集会 27日

新型コロナウイルス感染者が急増している中での、前期後半スタートとなりました。夏季休業期間中に、教職員で知恵を絞りながら、児童の感染を防ぐ学校生活の過ごし方について、協議を重ねてきました。具体的な対策については、29日のPTA作業の際に説明します。ご家庭での協力をお願いします。夏休み明け集会では、児童に守ってほしいことを中心に話をしたところです。

〔夏休み明け集会〕校長講話から

- 夏休み中は、みなさんに大きなけがや病気がなかったことが一番嬉しいです。
- 新型コロナウイルスの感染者が増えていることはニュースで知っていますね。これから、少なくとも9月12日までは、先生方の話をしっかり聞いて、学校での約束を守ってほしいと思います。
- 特に、手洗い、うがい、消毒、マスクの着用、マスクを外したらしゃべらず距離を空けるなど、全員が守らないと意味がありません。
- 9月19日には、運動会があります。運動会をみんなが揃って実施できるように一人一人がルールを守ってほしいと思います。
- ただし、全員がルールを守っても感染することはあります。それが、ウイルスの恐ろしいところでもあります。その場合も落ち着いて考えてほしいと思います。決して、差別するようなことがあってはならないのです。
- 困っているのは、感染した人です。温かく励まし、支えてほしいと思います。
- 前期後半も友だちとの距離は、2mあけますが、心の距離は近づけて仲良く過ごしてほしいと思います。宜しくお願いします。

県教委からのプリント配付

27日、県教委からのプリント「児童生徒・保護者の皆様へ～学校及び家庭における感染防止対策について～」を長子に配付しています。

学校HPにも貼っておきますのでどちらかで確認をお願いします。日頃から、学校よりお願いしている内容が書いてあります。また、まん延防止等重点措置期間中は特に、不織布マスク(可能であれば)の着用も合わせてお願いします。

子ども会ソフトボール準優勝

7月18日(日)には、南関町子ども会連合会のソフトボール大会がありました。南関二小、南関三小合同チームで出場しました。練習の成果を発揮し、見事準優勝しました。県大会にも出場する予定でしたが、残念ながら中止となりました。



夏休み中の職員ICT研修

南関町では、ICTを活用した教育が推進されています。特に本校は、「くまもとGIGAスクールプロジェクト」の拠点校として、県教育委員会の指定を受けており、研究推進をしているところです。そこで、7月27日には、プログラミング教育に詳しい本校の吉富先生と、ICT支援員を講師としたプログラミングの研修、8月23日には、本校のGIGAスクール推進主任の石元先生を講師にTBの効果的な活用等についての研修を実施しました。

オンライン授業等でも活用できるような実践的な研修となりました。



福岡県少年野球大会2大会優勝

本校6年生の田中光輝さんが所属している野球チーム「大牟田サンボーイズ」が、「第43回福岡県スポーツ協会スポーツ少年団軟式野球交流県大会」「福岡トヨタ杯第5回県学童軟式野球春季大会」の2大会で優勝し、光輝さんがトヨタ杯で最高殊勲選手賞を受賞したことが新聞(有明新報、読売新聞、西日本新聞)に掲載されました。光輝さんが、校長室に優勝報告に来てくれました。大変おめでとございます。

